

ROQUEFORT-LES-PINS

Élargissement du chemin Valbois



Élargissement du chemin de Valbois sur la partie sud vers la Poste. (Photo F. B.)

Pour plus de sécurisation, des travaux d'élargissement du chemin de Valbois ont commencé. Les modes de déplacements doux seront privilégiés, les piétons auront la possibilité de circuler en sécurité sur un trottoir et les véhicules de se croiser sans problème. La

portion concernée se situe sur la partie sud du chemin de Valbois à partir du parking de la Poste sur une longueur linéaire d'environ 130 mètres. Cette portion rejoindra le trottoir réalisé en 2018. Ces nouveaux travaux s'élèvent à 228 303 euros TTC. **FAB. B.**

Textos...

SAINT-VALLIER-DE-THIEY

Carnaval

Aujourd'hui, de 14 à 17 h dans le grand pré, les Vallérois sont invités à faire leur char pour participer au grand défilé (départ 14 h 30). L'animation musicale sera assurée par le groupe Abertura Batucada. La buvette du Comité des fêtes sera installée dans le grand pré.

LE BAR-SUR-LOUP

Course cycliste : Tour des Alpes-Maritimes

Aujourd'hui, la 56^e édition du Tour des Alpes-Maritimes empruntera la départementale RD2210, depuis Le Pont-du-Loup jusqu'au Pré du Lac. La circulation y sera coupée au passage des cyclistes, entre 13 h et 14 h environ.

Repair café : ça redémarre

Grâce à Jean-Pierre Arnéodo, ce rendez-vous qui permet d'apprendre à réparer un objet revient à Vallauris Golfe-Juan.

Jean-Pierre Arnéodo, référent et animateur du quartier Damier, a reconstitué autour de lui une équipe pour relancer le Repair café qui était en sommeil depuis un an du fait des travaux de mise aux normes par la Ville de la salle qui abritait les activités. Désormais, les ateliers se tiendront les quatrièmes samedis du mois de 13 h 30 à 17 h 30, salle Cinémonde (sauf le 15 mars et le 14 décembre et les mois de juillet et d'août). On fait le point avec l'équipe.

Qu'est-ce que le Repair café ?

C'est avant tout un lieu de partage, de discussions de conseils. On y vient pour passer un moment de détente. Si le prétexte est la réparation, fort utile pour combattre l'obsolescence programmée, des objets et appareils de notre quotidien type petit électroménager (cafetière, four à micro-ondes, ventilateur, perceuse, robot ménager, jouets, ordinateur, etc), c'est la notion d'échange qui est importante en même temps que l'idée qu'il faut tout faire pour éviter de jeter, pour contribuer à la préservation de notre



Autour de Jean-Pierre Arnéodo, l'équipe du Repair café de Vallauris est en ordre de marche. (Photo Ph. D.)

environnement.

Comment cela fonctionne-t-il ?

Lors des ateliers de réparation, les visiteurs ne laissent pas l'objet pour venir le rechercher plus tard lorsqu'il sera réparé. Sur place autour d'un café ou d'une boisson et même des gâteaux que chacun apporte, on parle, on échange les expériences, ce qui est une manière de tisser du lien social. J'ajoute que le temps passé à la

réparation d'un objet n'est pas lié au prix de ce dernier mais plutôt à la valeur sentimentale qu'il a pour celui qui nous l'apporte. On parle aussi de son impact sur notre planète s'il devait être jeté et remplacé par un objet neuf.

Comment adhérer ?

L'accès est gratuit, la réparation et les conseils aussi. Évidemment, l'achat des pièces détachées nécessaires à la réparation reste à la charge du

propriétaire et un don peut être fait pour remplacer les outils personnels fournis par les réparateurs bénévoles ou alimenter un fonds d'outils commun (pinces, bombes de nettoyage contacts, etc.). On peut adhérer sur place et, bien sûr, toute personne qui a des compétences en matière de réparation est la bienvenue.

PHILIPPE DEPETRIS

■ Rens. sur le site <https://repaircafevallauris.org>. Un numéro de téléphone sera communiqué bientôt.

VALBONNE-SOPHIA

Ogre, y es-tu ce soir ?



« Les Ogres » de Carole Costantini, un spectacle proposé par la compagnie Vol Plané. (DR)

Lever de rideau, ce soir, à 20 h, sur la nouvelle saison culturelle au Pré des Arts avec *Les ogres*, un spectacle librement inspiré du *Petit Poucet*. Mais la nouvelle création signée Carole Costantini, réadaptation du conte de Perrault, tourne également les pages du *Roi des Aulnes* de Michel Tournier et puise dans les faits divers.

Différence et destin, blessures d'enfance et mécanisme de consolation, grand périple fantastique... Une histoire sur fond d'abandon et

de maltraitance, mais une histoire d'amour, car la metteuse en scène se met à hauteur des petits. « *Les enfants sont particulièrement résilients. Choisir le point de vue des enfants c'est se mettre du côté de la vie et de la joie.* » Théâtre d'ombres, fumée et peau d'ours, une scénographie entre réalité et fantasmagories pour un récit initiatique à voir dès l'âge de 10 ans.

BÉATRICE COUREL

■ Tarif : 15 euros, réduit 8,50 : euros. Gratuit pour les -6 ans. Rés. : <https://billetterie.ville-valbonne.fr>

MOUANS-SARTOUX

Pionnière du commerce équitable

La Ville a reçu le prix « Acteur pionnier », remis par l'ONG Max Havelaar France, qui récompense les actions pionnières de la Ville en matière de commerce équitable en restauration collective.

Mouans-Sartoux propose en effet depuis 15 ans 100 % de thé, café, bananes et cacao en produits issus du commerce équitable dans ses cantines. Elle s'est ouverte peu à peu à d'autres filières équitables françaises. « *À présent, nous avons de plus en plus de produits français du nouveau label Bio équitable France, poursuit l'adjoint Gilles Pérols, comme des laitages, des fromages, du beurre, des farines, du pain, du riz, des légumineuses... On progresse encore et donc on devrait pouvoir augmenter la part d'équitable prochainement.* »

Une juste rémunération

À travers ces premiers trophées Fairtite, Max Havelaar vise à valoriser les acteurs publics engagés dans la juste rémunération des agriculteurs. « *90 % des parents souhaitent une obligation de fourniture des cantines scolaires en produits durables et de qualité, souligne Blaise Desbordes, directeur général de Max Havelaar France. Et cela est*



La Ville a reçu le « Trophée Fairtite » de la commande publique équitable. (Photo D. G.)

plus que nécessaire pour les producteurs à l'heure où les trois quarts des personnes qui souffrent de la faim dans le monde sont agriculteurs ». « *Le label Bio équitable France permet d'éviter que les grandes surfaces appliquent les mêmes pratiques commerciales sur le bio en essayant de rémunérer le moins possible le producteur et rappelle qu'il faut une juste rémunération de l'agriculteur* », explique Gilles Pérole.

Le jury, composé des réseaux Restau'co et Agores, et des associations l'Obsar, les Eco-maires et Max Havelaar

France, a décerné un prix à 14 collectivités et personnalités engagées en faveur d'une commande publique équitable : Bordeaux, Marseille, Roumainville, Caisse des Ecoles Paris 20^e et 9^e, Lycée de Saintes, Lyon, Clermont-Ferrand, Paris, et les départements Dordogne et Seine-Saint-Denis. Depuis la loi Egalim 2 en début d'année 2023, les produits équitables sont dorénavant intégrés à « 50 % de produits durables » imposés aux collectivités dans leur restauration collective.

DELPHINE GOUATY